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２０１７－５－１２発行 

【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 
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1)例会変更の件 

1.朝霞キャロットＲＣ 

 5月 1日(月)→例会取消 

2.当クラブ 

 5月 5日(金)→祭日につき休会 

   19日(金)→親睦旅行につき休会 

   26日(金)→親睦旅行につき休会 

2)次の書類を回覧します 

1.5月レート＝1㌦110円 

2.日本ロータリー100周年委員会設立趣意書 

3.ガバナーズナイト開催のご案内 

    6月11日(日)19：00開宴  

        アトランタ ホースラディッシュグリル 

4.学友会ニュース４月号(201号)佐々木さん（スポン 

 サークラブ朝霞ＲＣ2016-17年度アメリカ留学） 

5.第2820地区土浦南ＲＣの稲本修一氏から「ひろ君に 

 心臓移植を」のお願い 

6.2017~18年度第1回クラブ奉仕部門セミナー増強セミ 

 ナー開催のご案内 6月 4日(日)点鐘13：00 紫雲閣 

7.第2グループ新旧会長幹事会のご案内 

   5月17日(水)18：00～ ベルセゾン吉祥 

8.富士見市国際友好協会総会のご案内 

    5月13日(土)13：30～針ヶ谷コミセン 

9.東入間防犯・暴力排除推進協議会総会のお知らせ    

     5月17日(水)午後2時から 

                   キラリ☆ふじみマルチホール 

10.富士見市体育協会賛助会員加入と寄付のお願い 

11.アイバンク協会第28回総会のご案内 

    6月10日(土)午後2時～4時  

                    県民健康センター１Ｆ 

12.志木、和光ＲＣの会報  

13.本日例会終了後、15回目理事会開催 

3)月信10号(4月号)の5月のスケジュールの訂正 

   誤 5月18日(木)東松山ＲＣ1000回記念例会 

   正   東松山むさしＲＣ1000会記念例会  

  今年度活動テーマ 

  地域の中でロータリー 

  
 4月23日に開催されました地区

研修・協議会に参加された羽石

会長エレクトを始め、関わる委

員長、地区役員、委員の皆様ご

苦労様でした。今日はその結果

の報告をお願いします。本年度も残り少なくなり

ました。5月に入りますと、12日のみが通常例会

です。新会員の斉藤茂会員に卓話をお願いしてあ

ります。5月25日、26日は会員親睦旅行です。後

程親睦委員長から発表があります。大まかな工程

のみですが、バスを利用してのゆっくり出発と帰

りと企画しています。参加費用等、今日の理事会

で決定しますが現時点での参加を回覧しますので

出欠をご記入下さい。4月20日の越生毛呂Ｒ・Ｃ

との合同例会ご参加ありがとうございました。 

 有意義な時間を過ごすことが出来ました。 

 26日には第2グループゴルフ大会があり、当ク

ラブから7名の出席がありました。優勝は富士見

Ｒ・Ｃから出ました。後程、親睦委員長から発表

があります。楽しみにしていてください。 

 ちなみに最下位は私、柳田政男でした。1位と最

下位。メリハリのある結果でした。スコアーを気

にしてプレーする人、楽しんでプレーする人等

色々あると思いますが、有意義な大会になればと

いつも思っています。 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度 

      国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   ジョン・ジャームジョン・ジャームジョン・ジャーム   

   ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー” 

         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身            

               地区テーマ地区テーマ地区テーマ   “知恵と元気を”“知恵と元気を”“知恵と元気を” 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     

○親睦委員会→ 

         委員長 斉藤英雄会員 

1.ゴルフ大会ではご協力有難うござい 

 ました。個人優勝・森田会員。団体優  

 勝は富士見ＲＣでした。 

2.親睦旅行は伊香保バス旅行です。 

 多くのご参加を宜しくお願い致します。 

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

 先日の書き損じはがき換金分は富士見市商工会スポ 

 ーツ基金に10万円、富士見市町会長連合会に10万円 

 をお渡し致しました。又、書き損じはがき回収箱を 

 作りましたので宜しくお願い致します。 

 4月28日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数   47名  12名    

出席数   27名   5名 75.6％ 

羽石 隆会員 

 4月23日地区研修協議会の出席ご苦労様でした。地区 

 協議会のご報告を宜しくお願い致ます。 

江澤康夫会員 

 次年度の会長の羽石会員、クラブ協議会宜しくお願 

 い致します。 

横田正志会員 

 野﨑会員の妹のご主人様が春の叙勲を受賞し、おめ 

 でとうございました。 

野﨑秀一会員 

 横田正志会員、叙勲の件、誠に有難うございました 

島田敏郎会員 

 昨日、27日の社会奉仕委員会関連の炉辺会合、お疲 

 れさまでした。 

森田仁一会員 

 第2Ｇゴルフコンペで優勝させて頂きました。 

尾崎孝好、平岡直也、星野信吾会員 

 誕生月にて。 

尾崎孝好、栗原 平、星野信吾会員 

 家内の誕生祝い有難う 

尾崎孝好会員 

 結婚祝い、有難うございました。 

江澤康夫会員 

 早退致します。 

横田正志、尾崎 功、栗原 平、桑原福治会員 

斉藤 茂、平岡直也、松本伸一郎、山城 盛会員 

 前回欠席しました 

                  本日合計￥28000 

 4月23日(日)2017年度 RI第2570地

区地区研修・協議会（地区協）に

行ってまいりました。こんないい日

に家の中にいる場合ではない、と思

いました。飯能市のはずれ、いわゆ

る山の中に立てられた風光明美な大

学で駿河台大学約3000人が学んでい

るとの事でした、私は仕事の関係で

1週間に3日ぐらい県道を車で通っていましたが学校

に上がったのがはじめてでした. 

 本日の研修会場 大本会議場4階にあり4～500人の

頗入れる立派な会場でした。 

 点鐘10：00 国歌斉唱、ロータリーソング、  

 前島ガバナー挨拶、本日の地区研修リーダー坂本

パストガバナーの挨拶、ホストクラブ日高ロータ

リー会長の歓迎のことば、日高市長、駿河台大学学

長の挨拶、役員紹介、提案事項、次年度分担金予算

の承認. 次年度地区研修ホストクラブは所沢西ロー

タリークラブ承認と続きまして、お昼を挟んで午後

1時から各部門別研修会に入りました。 

 部門別に関しては各研修会出席者より発表して頂

きたいと思います。その後、第2本会議では各部門

別リーダーが発表して頂きました後、地区研修リー

ダーの坂本パストガバナーの講評を頂きました。 

 約4時ごろに終わりました。 

 私の会長研修部会は当クラブの長根会員がプロ

ジェクターとパソコンのお手伝いをして頂きました 

2017～18年度ＲＩ会長のメッセージ テーマ    

   「ロータリー：変化をもたらす」 

そして出席者にメッセージを読みましたか？また

熟読しましたか？と問いかけましたが誰も手を挙げ

ませんでした。 

テーマを読みあげました 

   ロータリー：変化をもたらす  

受賞資格 ロータリーの戦略計画 

         三つの優先項目  

（クラブのサポートと強化 人道的奉仕の重点化 

 増加 ロータリーの公共イメージと認知度の向 

上）とかかる 目標を達成クラブは発展し、地益 

社会に変化をもたらします。 

今年度の会長賞はこれらの優先事項を支える活動

をしたクラブを表彰するものです 

1.クラブのサポートと強化 10項目あり少なくと 

 も４項目は達成してください 

A)会員純増2017年7月～2018年７月1日時点で50名 

   以上のクラブは純増2名  50名以下のクラブは     

   1名増 達成する 

B)女性会員の純増：会員数50名以下のクラブは少 

   なくとも1名 50名以上のクラブは少なくとも 

   2名増 

2.人道的奉仕の重点化と増加 

3.ロータリー公共イメージと認知度の向上 

【クラブ協議会】次年度会長 羽石 隆会員    



      細井ガバナー年度 

 「ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう、」 

ロータリー戦略計画 

 ロータリーが戦略計画を立てた理由 

ロータリーの奉仕の理念の実践 

地区の目標 

 1.各クラブは戦略委員会を設置、または戦略計画を 

  立てていただきたい 2.出席を奨励し、例会を活 

  性化する 3.会長賞を50％を目指す 4.会員皆様の 

  マイ ロータリーへの登を推奨する 5.ＲＩ会長方 

  針を会員増強を推奨する 6.新クラブ（衛生クラブ 

  を含む）を結成し 地域社会の様々な入会候補者 

  のニーズに応える 7.ロータリーデー、ロータリー 

  フェスタを開催する その他12項目がありました 

  19番目細井ガバナーが作曲 作詞した「ロータリ 

  -を他人に告げる歌」を復旧させる（ＣＤを2枚頂 

  いてきました）各地区研修協議会へ参化の会員の 

 部会報告、宜しくお願い致します。 

ガバナー補佐部会 下山定夫会員 

 午後の分科会で今回初めてガバナー

補佐部会が開催された。研修リーダー

は、次年度栗山昇地区研修副委員長、

サブは井埜利博研修委員で、ガバナー

補佐の心得、補佐訪問、ガバナー公式

訪問時の役割、定款細則の解釈の他、

ロータリーに関する各種資料について

丁寧にご教授いただきました。 

幹事部会 次年度幹事 横田昌則会員 

   幹事部会の研修では 

            4人の方から説明  

1.クラブ幹事・実務説明ということで 

 次年度地区幹事の新井啓介氏、 

2.クラブ幹事の心構えということで元 

 地区幹事の志木クラブの大野栄治氏 

3.地区幹事を経験してということで、   

 当クラブの深谷雅良氏  

4.2016年規定審議会について、朝霞  

 キャロットの大澤衛氏がそれぞれ担当で説明。 

クラブ幹事の役割はクラブ会長の方針に従い、クラ 

 ブ運営に必要な実務を担当することが幹事の役割で 

 す。よく言われる会長の女房役ということのようで 

 す。クラブ幹事の責務として、次のようなことがあ 

 ります。 

・会員記録の整理保存・あらゆる会合の通知の発送 

 と出席記録、議事録の作成と保存 

・会員半期報告書、出席報告を含むあらゆる報告と 

 連絡。 

・人頭分担金、ロータリーの友購読料等の支払。  

・会員証、メークアップ 

・カードの発行  

・ガバナー公式訪問報告書の作成 ・会長、理事会 

 委員会、会員との連絡調整。 

・My Rotaryへの登録の推奨と確認。 

心構えという事では幹事とはクラブの事務管理を 

中心にした代表者の位置という考えで、理事会・ 

例会の議事録を保管し諸手続きを行う。例会に於

いては会務報告、他クラブからの連絡事項の告知

また就任前にやることはクラブ幹事要覧 

 ・クラブ定款・クラブ細則の熟読、会長エレクト 

 ・現幹事との情報収集、意見交換という事でした 

 深谷会員の体験談として幹事は会長の相談役、時 

にはアドバイスをし各委員長との調整役をする。  

 クラブに於いては会長の補佐的な働きをしなけれ 

ばならない。 

 最後に大澤衛氏による2016年規定審議会について

の説明がありました。富士見クラブでは今年度、

定款細則委員会を立ち上げ、協議し、年次総会で

採択されています。次年度の年度計画書には改定

された定款・細則になります。他クラブではまだ

これから変更するクラブもあるようです。質疑応

答の時間では、特に入会金の扱いについての質疑

が多くなされていました。 

クラブ奉仕部会  

     委員長 星野信吾会員 

 一年間効率的に取り組みしたいと 

思います。会員の民様のご協力をお

願い致します。 

職業奉仕部会  委員長 奥田功次会員 

『活動方針』 

  ロータリーは、シェルドンの経営 

学としての「サービス」をロータリ 

ー理念とし、大きく発展しましたそ

の考えは奉仕の第二部門の職業奉仕

に、「あらゆる職業に携わる中で奉

仕の理念を実践してゆく」と引き継

がれております。本年度は,「職業奉

仕委員会」と「高校生社会体験活動支援委員会」

とで、ロータリーが職業奉仕 について表明してい

ることをクラブに伝え、五大奉仕の基である「奉

仕の理想」の考えをともに理解すること、またＲ

Ｉの「職業奉仕の新方針」に基づく職業奉仕活動

の実践として「高校生社会体験活動」の支援を地

区の事業として行い、クラブの「奉仕プロジェク

ト」として参加頂けることを目指し、地区の活動

を行います。 

『実施計画』 

職業奉仕理念の研鑽 

「職業奉仕の新方針」の実践 

「高校生社会体験活動」の支援 

「ロータリアンの行動規範」の普及 

「四つのテスト」の普及 

職業奉仕セミナーの開催 

出前セミナーの開催 

その他 

 

参考資料 『ロータリーの奉仕理念の源流』 

 シェルドンの奉仕理念は、継続的な事業の発

展を得るためには、自分の儲けを優先するのでは

なく自分の職業を通じて社会に貢献するという意

図を持って事業を営む、即ち会社経営を経営学の

実践だと捉えて、原理原則に基づいた企業経営を

すべきだと考えました。 

 さらに良好な労働環境を提供するのは資本家

の責務であると考え、資本家が利益を独占するの

ではなくて、従業員や取引に関係する人たちと適

正に再配分することが継続的に利益を得る方法だ

と考えたのです。 

社会奉仕部会 委員長 島田敏郎会員 

 2570地区の活動並びにその組織は地

区内ロータリクラブを支援しその取

り組みを更に高める事を唯一の目的

としています。3つの優先項目を意識

した｢行動の伴った社会奉仕活動」を

奨励・アシストをします。 

 優先項目の一つであるクラブのサポートと強化＝

会員の勧誘と維持を改善する、「人道的奉仕の重点

化と増加」＝特に奨励されるロータリーの6つの重

点分野に関連した活動の持続可能性を高める社会奉

仕活動が「公共イメージと認知度の向上」を意識し

た社会奉仕活動へと発展し3つの優先事項によりク

ラブ社会奉仕活動に相乗効果が生まれるように4つ

の委員会が一丸となって活動に役立つヒントを地区

内のクラブに発信し「ＲＩ戦略計画を皆で実行でき

る様」にサポートして行きます。4つの委員会＝地

域社会奉仕委員会、アイバンク委員会、世界遺産・

無形文化登録推進委員会、ブライダル委員会。 

国際奉仕部会 委員長 森田仁一会員 

 私達は他国の人々の文化、習慣等

を理解して支援プログラムを立案し

これらの人達の生活環境改善の為の

教育支援事業を実践していくことが

必要不可欠であると考えております 

◎国際支援委員会活動 

 例えば、世界の人口は約73億8454

人。5人に1人、子供を含め12億がひどく貧しい状態

で1日1㌦未満で生活し、5億が飢餓で栄養に苦しん

でいます。識字率に関しては6人に1人が読み書きが

できない状態です。 

 事業計画= 

1)世界寺小屋運動支援国ーミヤンマー・フイリピン 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

2)環境保全運動支援国ー 

    タイ、中古消防自動車の寄贈活動の実態 

◎国際交流委員会の活動 

事業計画＝1)第42期日豪青年相互訪問事業の実施 

Ｒ財団部会 委員長 尾崎孝好会員 

 使命=教育への支援の向上・貧困の

救済。5つの委員会＝ポリオプラス委

員会。資金推進委員会（年次寄付1人 

150ドル以上、ポリオプラス寄付1人

30ドル以上 恒久基金寄付１人30ド

ル以上）補助金委員会 資金管理委

員会。奨学学友・平和フェロー委員会 

青少年奉仕部会 委員長 桑原福治会員 

 ライラ・アクト・青少年交換の3委員

会構成。青少年交換委員会では二つの

大きな問題があります。一つはホスト

ファミリーの不足、二つは各クラブの

会員数の減少に伴う財政負担の増大で

す。○各クラブの戦略委員会で奉仕活

動の一環として長期的に青少年交換事

業受入をするとか何年おきに受入をするとか具体的

に計画。○理解して頂くのには奨学生・派遣学生・

ＲＯＴＥＸ等年１回クラブの例会に卓話として呼ん

で頂きたい。○交換学生の出発は今年は8月、帰国

は来年7～8月 ○細井年度の募集人員3名 

地区青少年部門ライラ委員会委員 

         萩原喜八郎会員 

   ライラデーの開催ご案内 

テーマ「若者の自立～やる気を引き出

すには～」FC東京元社長阿久根謙司様  

 5月21日(日) 点鐘10：30 紫雲閣 

会報・IT委員会       週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 


